

## Mineros bloquearon cuatro departamentos

• La movilización de la Federación de Cooperativas Mineras de Bolivia afectó a los departamentos de La Paz, Oruro, Potosí y Cochabamba. En la jornada de protesta hubo enfrentamientos entre mineros y policías, con resultado de 60 detenidos, rehenes y el secuestro de un arma de fuego. El ministro Carlos Romero lamenta uso de dinamitas en tramos camineros



EN VARIAS REGIONES DEL PAÍS HUBO DINAMITAZOS Y OBSTRUCCIÓN DE LAS VÍAS LA PAZ-ORURO; ORURO-COCHABAMBA Y COCHABAMBA-POTOSÍ. ESTA SITUACIÓN GENERÓ LA MOLESTIA EN LOS VIAJEROS QUE PUDIERON LLEGAR A SUS DESTINOS.

Una jornada violenta se vivió ayer en diferentes carreteras del país, debido al bloqueo determinado por la Federación de Cooperativas Mineras de Bolivia, el mismo que derivó en enfrentamientos con efectivos policiales, además de detenidos, rehenes y el secuestro de un arma de fuego. Esta medida dejó incomunicados a los departamentos de La Paz, Oruro, Cochabamba y Potosí. Los hechos de mayor violencia entre cooperativistas y efectivos policiales se registraron en las localidades de Mantecani y Viscachani, en la carretera que une La Paz con Oruro, los mineros tomaron de rehenes a un grupo de uniformados que fueron enviados al desbloqueo.

En horas de la noche, los mineros cooperativistas y la Policía consumaron el canje tras una violenta jornada de bloqueos. Unos aceptaron entregar a los uniformados que tenían como rehenes, mientras que la institución del orden liberó a bloqueadores que había detenido, según reportes periodísticos.

Los mineros se oponen a que una ley, aprobada todavía, pero no promulgada, que permita la sindicalización al interior de las cooperativas y por ello realizaron bloqueos en varios lugares del país, desbaratados después por la Policía.

Inf. Pág. 4, 3er. Cuerpo

## Dilma Rousseff al borde de la destitución en Brasil

El Senado de Brasil decidió ayer seguir adelante con el juicio político contra la presidenta, Dilma Rousseff, suspendida desde mayo. Tras cerca de 17 horas de votaciones, la Cámara Alta brasileña ha aprobado con 59 votos a favor y 23 en contra, el informe por el que se acusa a la mandataria de presuntas irregularidades contables.

Esta decisión de los senadores representa la segunda derrota de Dilma Rousseff, desde la llegada del proceso de juicio político al Senado. La primera, el 12 de mayo, dio lugar a la iniciación del procedimiento y su alejamiento temporal de la presidencia. En ese momento, 55 senadores votaron a favor de la admisibilidad de la acusación y 22 en contra.

A partir de ahora, se abre un período de 48 horas para que la acusación presente la narración de los hechos, la pena que pediría y para indicar los nombres de hasta seis testigos. Poco después, la defensa tendrá otras 48 horas para presentar sus pruebas, y también indicar hasta seis testigos. Completado esto, Lewandowski marcará la fecha del inicio del juicio, notificando a las partes con diez días de antelación.

Inf. Pág. 6, 4to. Cuerpo

### Hoy en Femenina

#### No te expongas demasiado al sol



¿Cuándo fue la última vez que te expusiste demasiado al sol que no soportabas que nadie te tocara? Aunque no lo creas, existen zonas del cuerpo que son más sensibles a las quemaduras y más propensas a desarrollar cáncer de piel. Si no

tienes una protección adecuada y te expones constantemente a los rayos UV, tu piel puede desarrollar diferentes tipos de cáncer.



KOHEI UCHIMURA GANA EL ORO EN CONCURSO COMPLETO DE GIMNASIA.

## Japón desplaza a Australia en Juegos Olímpicos

El japonés Kohei Uchimura se ha proclamado de nuevo campeón olímpico de gimnasia en los Juegos Olímpicos de Río 2016, después de cuajar una magnífica actuación en una final muy apretada en la que consiguió 92,365 puntos, suficientes para arrebatarle el oro al ucraniano Oleg Verniaiev (92,266) en el último ejercicio. Verniaiev fue plata finalmente y el británico Max Whitlock el bronce (90,641). EEUU tiene 32 medallas, China 23 y Japón 18.

Inf. Suplemento Deportes

## Wilstermann debuta con empate en Sudamericana

El plantel boliviano Wilstermann empató (1-1) con el equipo paraguayo Sol de América en el partido de ida disputado en el estadio Luis Alfonso Giagni en el marco de la Copa Sudamericana 2016.

El delantero Gilbert Álvarez del equipo visitante abrió el marcador con un poderoso gol en el minuto 51, mientras que Ernesto Álvarez de Paraguay anotó otro tanto en el 80.

Por otro lado, Universidad de Concepción venció 2-0 anoche a Bolívar en el Estadio Ester Roa Rebolledo, por la ida de la primera fase de la Copa Sudamericana 2016.

Inf. Suplemento Deportes



EL JUGADOR DE SOL DE AMÉRICA ERNESTO ALVARES (I) DISPUTA UN BALÓN CON JORGE AYALA (D) DEL WILSTERMANN.



ESTE GIGANTE TAN ESPECIAL SE DEDICA A COLECCIONAR SUEÑOS QUE GUARDA EN TARROS PARA LUEGO DISEMINARLOS ENTRE LOS CHIQUILLOS.

## Hoy se estrena "El buen amigo gigante" en el país

"El buen amigo gigante", película de Steven Spielberg, luego de una exitosa premier a nivel mundial, hoy se estrena en el país en diferentes salas cinematográficas.

La historia trata de la vida de Sofía (Ruby Barnhill) que es una niña huérfana con problemas para conciliar el sueño. Una de las muchas noches en la se encuentra dando vueltas en la cama de su orfanato decide romper una norma y asomarse a la ventana, algo completamente prohibido en la estricta institución en la que vive. Desde su ventana ve algo completamente extraordinario: un hombre de un tamaño enorme (Mark Rylance), que se

asoma a las casas de la gente mientras duermen. Cuando el gigante descubre que una niña le está espiando, decide llevarse a la pequeña Sofía en la mano y viajar con ella al País de los Gigantes.

A pesar de su apariencia espeluznante, el gigante resulta ser una criatura con buen corazón. Por eso los dos conectan y se empieza a forjar una sólida amistad entre ambos a medida que prosiguen su camino.

Esta adaptación del libro infantil "El gran gigante bonachón" de Roald Dahl está dirigida por Steven Spielberg y escrita por Melissa Mathison.

Reunión de agentes será en septiembre en La Haya

## Bolivia y Chile definirán etapas de demanda marítima

Con la finalidad de definir las nuevas etapas y los plazos procesales en la demanda marítima, los agentes de Bolivia y Chile se reunirán el 13 de septiembre con el presidente de la Corte Internacional de Justicia (CIJ) de La Haya, Ronny Abraham, informó el procurador Héctor Arce, a través de su cuenta en Twitter.

El canciller David Choquehuanca informó desde La Haya, Holanda, que el equipo jurídico nacional e internacional que se reunió en esa ciudad estableció un cronograma de actividades para preparar la respuesta a la contra memoria presentada por el Gobierno de Chile, en el marco

de la demanda marítima boliviana en la Corte de La Haya.

Asimismo, dijo que ese encuentro fue "positivo y productivo" por el intercambio de ideas y planteamientos que realizaron los miembros del equipo jurídico boliviano.

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo